

0)

課題について討論

います。

#### 南新東 月 17 日 表彰を受け 岡庭仲治さん

動にご尽力され、公民館活動 催された長野県公民館大会の 推進功労者賞を受賞されまし 長年にわたり公民館活 東御市で開

されました。 して、これら3誌の執筆を担 した。氏は幅広い知識を駆使 のまつり』の発刊に携わりま の石造文化財』や平成23年発 **貝として平成26年には『新村** 岡庭さんは、 『新村の土蔵』そして委 地域の文化向上に寄与 新村の宝」を後世に 視聴覚委員長 て町会連合会が主催する「市政10月27日(火)新村公民館に 地区

びを語っておられまし を執筆されました。受賞され た『新村誌』の民俗編の一部 す。これからも地域のお役に **誉ある賞を戴き恐縮していま** た岡庭さんは「このような名 また、平成22年に発刊し 頑張りたい。」と喜 した。 の住民が参加し、 者を招き、新村地区から約70名 まちかどトーク」が開催されま

当日は菅谷市長はじめ市理事

河西部地域の

防災拠点の設置や空き家の活

にまつわる史跡を訪ね学習し

10月19日(月)来年の大河

田歴史探訪

乳幼児健診時の託児等につ

貴重な意見が出されまし

活性化に

い て、 <sup>図</sup>



### 地区 から

## (北新西町会)

は98才だそうです。以上の高齢者は65名、 会です。世帯数8世帯、 全体の中で、 新西町会は、 、高齢者の多い町会は、新村地区 最高齢

ゲームでは気分をリフレッ を大きな声で歌い、アンコー が20名弱でした。懐かしい歌 の声も出ました。ビンゴ 敬老の日祝賀会には出席者 来年も是非出席したい



という反省点もありました。 よい町会にしていきたいと思 殊詐欺の話し合いの場を持つ 気分転換をしていただきたい てきました。より安全な住み くの方々の これまでも防災、防犯、特 出 誘い合い、 つと多

園のトイレの水洗化について その中で、 前向きな回答が得られました。 は、できるだけ早い時期に対応 て、 新村地区内の公園の管理につい するよう検討していきたいとの また、フリートークの中では などの懇談が行われました。 地区内にある児童遊 ものぐさ大学 ドラマの舞台、上田真田一族

() 考にしていかなければならな な意見を今後の市政運営の参 最後に菅谷市長から、 引き続きお力添えをいただ との話がありました。 、具体的

スマート 縦貫道の 部自動車 繋がる中

チェンジ インター

#### 賑わう敬老祝賀会 りまし 声があ 約70名が参加し、開催されま のもと、子どもから大人まで 新の里ウォークラリー2015 10月4日

 $\widehat{\mathbb{H}}$ 

晴天の秋空

生のお話、上田城跡公園、

一のお話、上田城跡公園、池バスの車中では、長岡壽先

22名が参加

氏歴史館を巡った。長谷寺で波正太郎真田太平記館、真田

をして終了した。

は副住職のお話を聞き、

後の課今 題とし

て、 チェックポイントに関連した 問題が出されるということ した。ウォーク終了後に、各 に見入る姿が印象的でした。 史跡の案内板などを熱心

毎年恒例の餅まきは多くの参

10 月 18 日

 $\widehat{\mathbb{H}}$ 

に開催され、

第25回ものぐさ太郎祭り

加者で賑わいました。



飛び交う餅と大きな歓声

どこに答えがあるカナ?

# **市民体育大会結果**

## 10月11日(日)

第3位

#### 39歳以下Aブロック 40歳以上Aブロック A ブロック 〇ソフトボール

皆さん熱心です トボールは中止となりまし※雨天のため、軟式野球・ゲー